

No.30  
下川会  
も  
し  
う  
き  
と  
う

事務局：〒340-0035

西川稔彦  
TEL 090-2428-5693

# 東京下川会 第32回総会・懇親会

東京下川会（宮澤國雄会長）の第三十二回総会・懇親会は、令和6年十一月九日土曜日十一時三十分より銀座ライオン六階「銀座クラシックホテル」において、田村下川町長他多数のご来賓及び会員との計四十四名出席のもと開催された。



▲宮澤会長

冒頭、宮澤会長は出席の会員・ご来賓の皆様に謝意を申し上げ、「今年の総会には、平成5年に創設以来30年間継続してきた年会費の値上げを提案しております。現下のコストアッショインフレのため止む無く提案をさせて頂いたので、ご審議願いたい」と挨拶。

総会審議では、令和五年度の事業報告、令和六年度の事業計画が承認。令和五年度の会計報告と監査報告、会費値上げを含む令和六年度予算案を承認、役員改選の承認、会費値上げに伴う規約の改定が承認されて、総会は無事終了した。

総会終了後の懇親会では、先ず、宮澤会長より昨年に続き北海道ふるさと会連合会主催の「産直フェア」に出店の報告がありました。「町の皆さんと当会役員の頑張りが相まって、販売予定のトマトジュース、4種類のうどん、下川町のマスコット「じもりん」を完売しました。田村町長はじめ町の皆さんに心から感謝する」との言葉がありました。

次に、令和6年7月26日、「下川ジャンプスキーマッチ」選手激励会に出席した際の報告

一つ目は、懇親会の席で私の隣に座った林野庁上川北部森林管理署赤羽根署長さんが「国有林管理のため、下川町が以前から取り組んでいる循環型森林経営を国有林でも行っています。」とおっしゃったことです。

二つ目は、その懇親会には表彰された葛西紀明選手や伊藤有希選手のほかに、これから先活躍するであろう下高生や社会人のジャンパーも出席しており、その中に皆様ご存知の岡部孝信さんの息子さんが居り、マイクを向けられた時、「私は父を超えます」と応えられたことです。

会員の皆様、持続可能な循環型森林経営もジャンプ引き続き、東京下川会の皆様の格別なるご指導とお力添えを心よりお願い申し上げますとの挨拶をいたいた。

下川町 田村町長ご挨拶



会員の皆様には、毎年、ふるさと納税の寄付や様々

なご支援をいただき、心から感謝申上げます。10月の「北海道フェアイン代々木」での下川町の特産品販売PRにつきましても皆様に大変お世話になりました。ありがとうございます。

下川町は、先人の労苦とたゆまない努力により、幾度となく訪れた地域消滅危機を乗り越え、1901年、明治34年の岐阜県郡上郡高鷲村（現郡上市）から24戸が入植されてから124年目を迎えました。

国連が議決したSDGs持続可能な開発目標17のゴールをまちづくりに取り入れ、2030年における下川町のありたい姿7つのゴールを町の総合計画の将来像として、農業、林業を中心

に町有林の循環型森林経営を基盤とした地域づくりを進めております。昨年から今年の話題では、平成28年から地域の人材確保のため、移住促進に力を入れ、子育て世帯を中心に、これまで毎年約30人が移住されておりましたが、この取り組みをさらに発展させるため、一般財団法人しまかわ地域振興機構を設立し、空き家政策と人材誘致、事業承継等総合的な定住施策を進めているところです。

人口減少は進んでおりますが、下川町民は元気に頑張っておりますので、「ふるさと下川町」の発展のために、引き続き、東京下川会の皆様の格別なるご指導とお力添えを心よりお願い申し上げますとの挨拶をいたいた。

北海道東京事務所



皆様には、下川及び北海道のために

いろいろな場面でのご支援に御礼申し上げます。

私は、今年4月東京勤務となりましたので、先ず、自己紹介をさせていただきます。もちろん、出身は北海道で、道央の恵庭です。大学を卒業後、北海道庁に入り日高の浦河町を皮切りに札幌、室蘭、函館、岩見沢、旭川と道内各地で勤務し、今回の東京勤務となりま

ります。下川に限らない話で、全道・全国ふるさと会共通ですが、会員の皆様が総じて高齢化てきて、中々若い後継者が入ってこないという問題です。我々東京事務所も出来るだけ後継者を増やそうとしており、北海道ふるさと会連合会の会員の皆様と協力して会員のパンフレットを購入・紹介させていただいているおります。

今年、首都圏の方と話すときには、下川町はか北海道の素晴らしさを伝えたいと思います。

最後に、下川会の発展と皆様のご健勝とご多幸を祈念しますとのご挨拶をいたいた。

北海道ふるさと会連合会

三井副会長ご挨拶



▲北海道ふるさと会連合会  
三井副会長

先ず、本日の第32回総会・懇親会が多数の出席のもと盛大に開催されたことをお慶びし、お祝いを申し上げます。連合会の話をさせていただきます。今、北海道に179市町村、ふるさと会は大体109、首都圏にあります。コロナ前に、ふるさと会連合会には87会の加盟でしたが、現在は75会に減っております。

大きな要因としては、高齢化と少子化による会員減少で、大変苦しいでいるふるさと会も多々あります。それから、もう一点、会の運営のための資金不足も大きく起きております。

ふるさと会を止めた動機が後継者不

足、会員の減少、亡くなつた方などの退会者増加等であります。

我々のふるさと会は一度つぶすと再開は大変難しい。町とふるさと会がタイアップしながら進めてほしいとのご挨拶をいたいた。

下川町議会

我孫子議長乾杯ご発声



▲下川町議会  
我孫子議長

長友隆文、梨本はるみ、西川稔彦、仁科雅子、仁科渡、西村雅裕、藤原謙治、水野勝子、宮澤國雄、森健良、安田季子、八林公平

（赤文字）初参加の方

下川町からのご来賓 四名

田村泰司（下川町長）  
我孫子洋昌（下川町議會議長）

野崎匡延（下川町産業振興課係長）  
濁沼英正（下川事業協同組合前理事長）

牧野幹房（北海道東京事務所副所長）  
三井照夫（北海道ふるさと会連合会副会長）

熊田久徳（東京なよろ会副会長・事務局長）  
高橋猛（東京美深会副会長）

高嶋威男（戸塚区川上地区連合町内会会長）  
広瀬泰久（戸塚区交通安全協会副会長）

岩尾陽一郎（サンボロビル株式会社 営業本部法人営業部部長代理）



▲初参加の皆さん



▲全員で記念撮影（また、来年！！）

